

Mündliche Anfrage

Fragesteller LAbg. Stefan Kaineder

**Zuständiges
Regierungsmitglied** Landesrat Max Hiegelsberger

Sehr geehrter Herr Landesrat Hiegelsberger!

Im Mai 2016 haben die Grünen den Initiativantrag „Ermöglichung der stressfreien Schlachtung“ im Oö. Landtag eingebracht. Im folgenden Unterausschuss Landwirtschaft am 13. Oktober 2016 haben Sie, sehr geehrter Herr Landesrat, angekündigt, ein Pilotprojekt für eine mobile Schlachthanlage in Oberösterreich durchzuführen.

Was ist der aktuelle Stand des Projekts zum Einsatz einer mobilen Schlachthanlage in Oberösterreich?

Kaineder